

UNE SOUCOUBE VOLANTE

— avec un pilote à bord —

Olo, 25. — Une soucoupe volante aurait atterri vendredi dernier dans la région de Mossjoen, à environ 300 kms au nord-est de Trondheim, et le pilote, un homme brun aux longs cheveux, aurait été aperçu par deux sœurs qui cueillaient des baies en montagne, rapporte un journal local.

Un officier de police de Mossjoen a confirmé que les deux sœurs âgées respectivement de 24 et 32 ans, et qui ne passent pas pour des « fantasistes », prétendent avoir vu la soucoupe volante atterrir. Selon elles, le pilote portait une combinaison d'aviateur, sans boutons. Après avoir essayé

vainement de se faire comprendre par des signes dessinés sur un panier, il serait remonté à bord de son engin, aurait salué les deux sœurs de la main, et se serait envolé rapidement à la verticale.

Les deux femmes, n'ayant pas eu le temps de s'approcher de l'engin, ne peuvent donner que des vagues détails sur son aspect. Selon elles, il s'agirait de deux disques d'environ cinq mètres de diamètre.

Malgré l'in vraisemblance de leurs déclarations, la police locale se rendra aujourd'hui sur les lieux du « atterrissage » dans l'espoir de relever des traces de la soucoupe volante.

aurait atterri vendredi en Norvège